

Le Vice-premier ministre chinois dialogue avec le Vice-président bolivien



Beijing, 16 octobre, RHC-PL.-Le Vice-premier ministre chinois, Zhang Gaoli s'est entretenu à Beijing avec le Vice-président bolivien , Álvaro García Linera, qui réalise une visite dans ce pays asiatique pour renforcer les liens économiques et commerciaux.

Lors de la rencontre, Zhang Gaoli a relevé que la Bolivie est un pays important en Amérique Latine. C'est pourquoi son gouvernement souhaite promouvoir le commerce et les investissements avec le pays andin, de même qu'élargir la coopération en matière d'infrastructure, d'énergie, de ressources et de production en général.

Pour sa part, Álvaro García Linera, a aussi remarqué l'importance de la Chine en tant que partenaire socio-stratégique de la Bolivie et a réitéré la disposition de travailler pour appliquer les accords signés et élargir la coopération dans tous les domaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72966-le-vice-premier-ministre-chinois-dialogue-avec-le-vice-president-bolivien>



Radio Habana Cuba